

Wird der Schutz der Bevölkerung in Blumenthal ausreichend gewährleistet?

Anfrage der Abgeordneten Dr. Wiebke Winter, Frank Imhoff und Fraktion der CDU

Wir fragen den Senat:

1. Wann ist mit der Installation von Sirenen in Bremen-Blumenthal zu rechnen?
2. Inwieweit gibt es in Blumenthal Sammelstellen, wo befinden sich diese gegebenenfalls, und wie wurde oder wird die Bevölkerung darüber informiert?
3. Inwieweit gibt es in Blumenthal Notunterkünfte für eine längere Unterbringung, wo befinden sich diese, wie viele Personen könnten dort unterkommen, und wie wird die Bevölkerung darüber informiert?

Zu Frage 1:

Im Stadtteil Blumenthal wurden im Zeitraum Januar-März 2024 drei Sirenen installiert und in Betrieb genommen.

Zu Frage 2:

Sammelstellen sind Orte im Schadensgebiet, die lageabhängig festgelegt werden. Die Information der Bevölkerung erfolgt ebenfalls lageangepasst.

Zu Frage 3:

Im Ortsteil Blumenthal ist eine Notunterkunft vorgesehen. Im Stadtteil Blumenthal sind zwei Notunterkünfte vorgesehen. Die Notunterkünfte sind regelhaft für eine Kapazität von 500 Personen ausgelegt. Die im Vorfeld nicht öffentlich bekannt gemachten Standorte werden im Einsatzfall wie bei Sammelstellen lageangepasst bekannt gemacht.